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市　　長
関係部長

市　　長
教 育 長
関係部長昨年の１１月議会の「子供を性犯罪、性被害から守る

ための性教育と被害対策」の一般質問から、性教育に取
り組んだものはあったか。

上長貫町内会におけ
る日本軽金属株式会社
の導水管の影響とリサ
イクル工場の悪臭と
煙・粉塵などの問題に
ついて

旧芝川町との合併時にリサイクル工場との協定書が
市に引き継がれていないようだが、これから協定書を
作成するにあたり住民と工場との協定書の作成に市は
どのように関わっていくのか。

リサイクル工場に対して住民からの苦情があったと
思うがその時の工場への指導とその結果はどうか。

上長貫町内会での住民アンケートの結果を受けての
市の対応はどうか。

昨年からの性犯罪について、これまでの市の対応はど
うか。

アスファルトのリサイクル工場からの悪臭・煙・粉
塵・騒音について伺う。

犯罪被害者等支援条例を一刻も早く制定する必要があ
ると思うが、その後の進捗状況と市の見解はどうか。

富士宮市における性
犯罪・性暴力と被害者
支援について

　日本軽金属株式会社の導水管の影響について。

富士川にはアクリルアミドポリマーという毒性のあ
る物質が含まれていると報道されている。上長貫町内
会の米作りによる人体への影響を心配するが市の見解
はいかがか。

発 言 項 目 要　　　　旨

米作りに導水管の用水を使用していた事実を市は把
握していたか。

導水管の設置場所をハザードマップに入れることは
できるか。また、明確な場所が知りたいと住民が要望
しているがどうか。
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